
Protokoll: 

Rm Otto hält es für sinnvoll, Straßenbaumaßnahmen über die Fördermaßnahme abzurechnen bzw. 

entsprechende Fördergelder hierfür zu generieren. 

Er möchte wissen, aus welchem Grund die Verwaltung von der ursprünglichen Idee, die 

Straßenausbaumaßnahmen Nauweg und Wallersheimer Weg im Rahmen des integrierten 

Stadtentwicklungskonzeptes zu realisieren, abgerückt sei.  

Herr Beigeordneter Flöck stellt fest, dass durch den Verzicht auf die Straßenausbaumaßnahmen 

andere Mittel für andere Maßnahmen wie z.B. die Errichtung eines Jugendtreffs im Rahmen des 

Projektes „Soziale Stadt Neuendorf“, freigesetzt werden sollen. Der Fördergeber habe die Stadt 

Koblenz aufgefordert, die Maßnahmen innerhalb des Projektes „Soziale Stadt Neuendorf“ neu zu 

priorisieren.  

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Verweisung der Vorlage ohne 

Beschlussempfehlung in die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 06.03.2023 einstimmig 

ohne Stimmenthaltungen zu. 

Die Vorlage wird ohne Beschlussempfehlung in die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 

06.03.2023 verwiesen. 

 


